
Ratsmitglied Dr. Kuchta: 
Aus der Presse konnten unterschiedliche Informationen zum Ausbau der eingleisigen 
Voreifelbahnstrecke entnommen werden. Es soll einmal ein zügiger Ausbau in Bezug auf die 
Zweigleisigkeit erfolgen und in einem anderen Artikel wird erwähnt, dass die Zweigleisigkeit 
zwischen Kottenforst und Lüftelberg nicht möglich ist. Hat die Verwaltung Informationen über 
den Ausbau, der für Meckenheim wichtigen Bahnlinie? 
 
Antwort der Verwaltung: 
Mit der Bahn steht die Verwaltung in Bezug auf die Baumaßnahmen rund um das 
Bahnhofsgelände in Kontakt. Über den zweigleisigen Ausbau der Voreifelbahnlinie liegt der 
Verwaltung lediglich die Auskunft vor, dass die Realisierung bis zum Jahr 2013 geplant ist. 


